

末吉宮



## ニュース・ダイジェストNAHA

**自然豊かな原生林と遺跡が混在する森**

駅舎と連絡通路で結ばれ、便利になった那覇市立病院は、県内有数の健全運営が図られている公立病院です。

昨年11月には、「医療機関評価」の認定を受け、患者の権利と安全が守られていることを評価されました。

その市立病院から環状2号線を儀保十字路向けに進むと、左手に都会ではめずらしい森林公園「末吉公園」を望むことができます。

公園内には、安謝川が流れ、夏の夕暮れ時にはボタルが飛び交い、春には川沿いを走る桜の並木が、訪れる人々を楽しませてくれます。

また、この地域には琉球王朝の歴史、文化的な史跡が多く、琉球八社の一つで戦前には国宝だった「末吉宮跡」、その下には組踊の「執心錠入」の舞台、訪れる人を期す末吉家のお墓として典型的な隼塚墓「宜



## 那覇市うちなー芝居支援事業

## 現代人情喜劇「新かりゆし狂想曲」

日時 9月25日(土) 夜7:00~

9月26日(日) 昼2:00~ 夜7:00~

会場 パレット市民劇場

当日券・前売券共通 大人 2,000円 中・高校生 1,000円  
プレイガイド パレットリウボウ・沖縄三越

お問い合わせ 那覇市文化振興課 ☎855-5081

## 第12回 なは青年祭

～那覇が唄う 那覇が踊る 青年達の島心～

9月18日(土)・19日(日)

とまりん野外広場

17時開演

雨の場合26日(日)に順延

※ご来場の際はバス・タクシー、モハール(美栄橋駅下車)をご利用ください。

お問い合わせ 那覇市教育委員会 社会教育・スポーツ課 ☎853-5775

## 第11回「世界こども図画コンテスト」沖縄展示会

世界のこどもたちの作品  
100点を展示日 時 9月18日(土)～20日(月・祝)  
10:00～17:00会 場 パレットくもじ 9階多目的ホール  
入場料 無料  
後 援 那覇市教育委員会ほか  
主催・お問い合わせ  
(社)家の光協会 ☎03-3266-9037

王府時代、琉球国王から中国皇帝に献上した工芸品が、近年、北京故宮博物院で発見され、このたび同博物院の協力で500年の時を越えて里帰りを果たしました。

今回、那覇市民ギャラリーに展示されたのは琉球の先人たちが製作した漆器や紅型などの最高級の工芸品をはじめ刀剣、書画など72点。去る8月20日、翁長市長と季季故宮博物院副院長によるテープカットで開会しました。

同展は9月30日まで開催されています。

眠りから覚めた至高の工芸品  
帰ってきた琉球王朝の秘宝展

市では、開園から20年以上経過し、施設の老朽化が進む32公園の再整備事業を昨年度から始めています。これは地域住民と協働で公園の再整備を行い、地域コミュニティの場として再生することを目的に行われています。

同事業第1号として工事が進められていた泉崎公園が、地城住民の要望とアイデアを活かした菜園付き公園「ファーム泉崎」として生まれ変わり、8月1日(日)には地域住民、市関係者など多数が参加して盛大に開園式が行われました。



## 野菜と憩いの場を育てます!

## 泉崎街区公園開園式

8月10日㈫、石嶺団地自治会集会所で、「コミュニティ・バス実証実験」の出発式が行われました。実証実験は、バス路線のない地域やモノレール・首里駅とバスを連結することで、利便性の向上を図ることを目的に、来年2月まで首里地域で実施されます。「運転手さんの対応もよく、毎日利用したいですね」と首里金城町の宮里さん。ワンコインという手軽さが多く市民に親しまれるといですね。

〔取材 沖縄大学自治体実習生 小池久美〕

バスでのんびり首里散策  
コミュニティ・バス実証実験質の高い医療をめざして  
市立病院に集中治療室が開所

これまで各病棟で重症患者の治療を行ってきた市立病院では、年々増加する救急患者の受け入れや重症患者の集中的なケアなど、必要性の高まついた集中治療室（ICU）を開設し、8月5日（木）から本格稼動しました。ICUは手術室と直結した病床数り床で、血圧や脈拍などを異常を自動的に感知するモニターなどの最新機器を設置し、専門スタッフを配置することで、24時間体制で治療に当たることができます。